

## くれあ通信 11月号

日に日に寒さも強くなり、いよいよ本格的に秋めいて  
まりました。秋はお祭りが多い季節です。ま  
すは、10月初旬に朝霞市民体育祭が行われましたので  
そのレポートから。

朝霞市では秋に、地区対抗の大運動会を実施します。  
今年で56回を迎える歴史のある運動会です。この運  
動会、誰でも参加自由ですが、多くの方は地元の町内  
会の一員として参加致します。実は運動会への参加  
は、今年が初めてでした。開催されていることは知り  
つつも、町内会との関わりがこれまであまりなかつた  
ので、機会がなかったのです。しかし、今年は縁あつ  
て参加させていただきました。驚いたことに、皆様の  
熱気がすごいこと、すごいこと！老若男女問わずとい  
えども、優勝目指して完全本気。自分の町内会は昨年  
優勝地区でしたので、その熱さも格別でした。今年  
は残念ながら3位でしたが、みんなで一丸となるのは本  
当に楽しかったです。

そして10月16日には早稲田大学で卒業生のお祭り  
「稲門祭」がありました。今年の実行委員でもあり、  
かつ近隣の方々  
と出店をしまし  
て、厚くかわ  
りました。これ  
も非常に楽し  
かったです！まさに  
運動・文化の季  
節・秋ですね。



## 朝霞紹介



先月号で「朝霞公務員宿舎」について少  
しふれさせていただきましたが、発行し  
て間もなく5年間の工事凍結が決まりま  
した。野田総理が直々に視察をされ、  
早々決定とあいなりました。花火のこ  
ともあたりして、胸をなでおろしたのを  
覚えています。実際のところ夏の花火は  
公務員宿舎が建ったとしても、変わらず  
あげ続けられるとのことでしたが、13  
階建てなので街の景観がだいぶ変わる  
ことは確実です。ただ一つ、この宿舎の地  
には市民が使える公園や文化施設のよ  
うなものの建設もあったそうで、そうした

ものが造られないのは残念な気もしま  
す。このまま着工されるのか、終結とな  
るのか？果たしてどちらになるのでし  
ょう。ただ、この土地はとても広く利便  
が良いので、色々な意味で有益です。う  
まく活用し  
て、市民へ  
の貢献に寄  
与できるよ  
う、願って  
やみませ  
ん。



## 映画紹介

### 『猿の惑星』

名作『猿の惑星』がリメイクされました。それを記念し今号はオリジナル版のご紹介。究極的に有名である『猿の惑星』ですが、若い方の中には知らない方も多いかもかもしれません。全部で5作創られましたが、なんととっても第1作目が格別にいいです。この猿のモデルが日本人であることはよく知られた話で、その意味でも日本人にはより印象深いわけです。ストーリーの秀逸さはもちろんのこと（そのラストに多くの人が驚愕をしました！）、猿の人

員構成、街での生活感、その息吹、至る所が緻密に作られ、本当に猿が支配するところなるのではないかと思えるそのリアリティに圧倒されること必至です。リメイク版は3～5作をモチーフにしているようですので、この機会に全作品鑑賞といきましょう。



猿の惑星

Planet of the Apes

1968

Director: Franklin J. Schaffner

Writer: Michael Wilson

Rob Serling

Cast: Charlton Heston

## 書籍紹介

### 『数学的にありえない』

アダム ファウアー

巨大な陰謀に巻き込まれた天才数学者ケイン。窮地に追い込まれた彼の唯一最大の武器、

それは「確率的に絶対不可能な出来事」を実現させる能力だった---

北朝鮮に追われるスパイ、謎の人体実験を続ける科学者、宝籤を当てた男、難病の娘を持つ傭兵.....随所に仕掛けられた伏線が次々に起爆、全ての物語は驚愕の真相へと収束する---

タイトルが秀逸で、思わず手に取ってしまいました。ギャンブルの場面から始まり、追跡/逃亡がスピード感を持って展開され、読み進めるうちに物語にのめり込んでいきます。また、確率論をはじめとする数学、量子力学、物理学を用いることで、ありそうもないことを、さもありそうに描画する作者の筆力には目を見張るものがありました。非常に面白く、好奇心をかきたてられる作品です。

今年9月には第二作「心理学的にありえない」が発売されています。



# Crea

コンピューターソフトウェアの企画、開発なら株式会社クレアへ